

Liestal, 22. November 2022/BUD

Stellungnahme

Vorstoss Nr. **2022/247**

Postulat von Marco Agostini

Titel: **Bürgerbeteiligung bei Problemen am Radnetz Baselland**

Antrag Vorstoss entgegennehmen und zur Abschreibung beantragen

Begründung

Das im vorliegenden Vorstoss geäusserte Anliegen betrifft den direkten Austausch zwischen dem Kanton sowie der Bevölkerungsgruppe, welche Hinweise zu Schwachstellen auf dem kantonalen Radroutennetz gibt.

Als Beispiel wird das Portal "bikeable" genannt, welches dem Tiefbauamt bereits bekannt ist, aber noch nicht über einen eigenen Account verfügt. Hier werden schweizweit fast täglich Anliegen zu diversen Örtlichkeiten geäussert. Sollte eine Situation auf einer Radroute in BL betroffen sein, wird dies uns in der Regel direkt von der Ortsgruppe Pro Velo beider Basel mitgeteilt, welche die Anliegen auch stets kommentiert und sich als gewisses Bindeglied zur öffentlichen Verwaltung (Kanton, Gemeinden) versteht.

Dieses Vorgehen funktioniert bislang recht gut und dient einem effektiven Info-Austausch. Wie bereits von anderen Verwaltungen praktiziert (z.B. Stadt Zürich, Kanton Zug) kann sich das Tiefbauamt auch vorstellen, einen kostenlosen Account bei "bikeable" zu erstellen, um die Anliegen direkt kommentieren bzw. beantworten zu können.

Aus Sicht des Tiefbauamts sind ansonsten keine weiteren Prüfungen oder Berichte zu diesem Vorstoss nötig. Demzufolge kann das Postulat entgegengenommen und direkt abgeschrieben werden.